

# Sitzung 2023-05-17

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
keine nennenswerte Post	17.05.2023
Zeit	18:00 - 20:17
Protokollant*in	Joachim S., Lea P.
Redaktion	Frederik d. V.
Anwesende	Roni, Joachim S., Frank N., Josias, Nath, Frederik, Alex (bis 18:45), Sascha (bis 19 Uhr), Jonas R., Hannah "Einhorn" K., Christoph B., Jan R, Richard C., Lea, Johannes, Julian R., Jonathan M., Benjamin B., Yannic H, Nath, Flora L., Daniel Si.
Anwesende online	Magnus H., Philipp M. (von der KIF; 18:23 bis 18:26)

## E-Mails

## Mitteilungen

- Einladung zur Sitzung des SL Lehre zu Anwesenheitspflicht an der Uni
- Stipendien werden ausgeschrieben
- OFahrt Fotos sind online
- Glaskasten und A015/A028 Keller sind aufgeräumt
- Leere Kartons stehen jetzt in C210
  - Terminfindung zum Aufräumen des E-Kellers?
- Bitte Getränke bezahlen
- Wir haben "neue" Laptops (noch nicht zur freien Verfügung)
  - Eines bräuchte ne neue RTC Battery, Kosten 8€  
<https://www.ebay.de/itm/185544088724> (Akku ist auch hinüber; aber weniger kritisch als RTC und nen Stück teurer)
  - Okay, Akku nicht so teuer (<20€): <https://www.ebay.de/itm/403961213718>
- Am Montag kommen 2-3 UELer um 8 Uhr

## Termine

- 17.-21.05. KIF
- 20.05. Matheball
- 22.05. Fachschaftsausflug Klettern
- 23.05., 13 Uhr TU meet & move 2023
- 23.05. FSK
- 25.05. FBR
- 01.06., 18:00 Uhr, B002 - Fachschaftsfilmeabend mit der Serie Doctor Who (Fortsetzung)
- 02.06., 18:00 Uhr, B002&BBB - Orgainformationstreffen der Winterophase
- 05.06., Fensterreinigung

- 22.06., Sommerfest Informatik
- 03.07., ca. 14:00 Uhr Prof. Michels kommt D120 besuchen
- 06.07. Geplante Sommerparty der Füsik

## Rückblick

- Potenziell neuer Termin für Sitzungen -> Sonstiges

## Unterausschüsse & Gremien

keine

## Newsletter, Social Media & Co

keine

---

## Aufgaben

- 04.06. Fensterbänke leerräumen
- 

## TOPs

### Gasttop: Projekt für Seemoo (Johannes)

Vorbereitung

- Einschätzung von Anzahl von Menschen in bestimmten Räumen
- Keine genaue Anzahl von Menschen wird bekanntgegeben, nur "grün" oder "rot"

Ergebnis

- Johannes meldet sich bei ISP
- Zettel werden aufgehängt, die darauf aufmerksam machen, dass Daten verarbeitet werden

## Cloudflight Coding Contest Re-Host am 20.10.2023? (Alex S.)

## Vorbereitung

- Wir hatten am 31.3.2023 den ersten Cloudflight Coding Contest  
<https://register.codingcontest.org/>
- Wollen wir es im Oktober wieder hosten?
- Sehr positives Feedback zum letzten Mal
- 20.10. nächster Termin

## Diskussion

- Dekanat findet es nicht gut, wenn während der Vorlesungszeit Räume vergeben werden
- Wären C205 oder Hörsaale ein besserer Raum als LZI?
  - Orga bevorzugt LZI

## Ergebnis

- Alex wird Dekanat anfragen
- Ausweichraum zur Verfügung stellen
- Meinungsbild: Die Fachschaft will, dass der Cloudflight Coding Contest im Oktober 2023 wieder an der Uni stattfindet.

Meinungsbild		
Wir wollen, dass der Cloudflight Coding Contest im Oktober 2023 wieder an der Uni stattfindet.		
Ja	Nein	Enthaltung
19	0	2

## Vorkurs-Orga x Fachschaft (Jonas)

### Vorbereitung

- Wir hätten gerne Nachmittags das LZI und C301
- Wir würden gerne einiges mit der Ophasenleitung absprechen -> spricht mit der Ophasenleitung! -> es gibt dafür sogar extra nen Discord-Channel -- gez. Ophasenleitung  
ophase-leitung@/Discord-Channel "vorkurs-leitung"
  - Helfer\*innen -> helfer@
- Kann das Streaming-Team der Fachschaft für uns den Stream übernehmen?
- Kann das Feedbackteam uns wieder eine Evaluation einrichten?

### Ergebnis

- Vorkurs schreibt Feedback über feedback@ an
- Vorkurs nimmt Kontakt mit Leon K. auf für Streaming
- Vorkurs schreibt raumbuchung@ an für die Raumbuchungen

- Ophasen-Leitung macht Werbung für Vorkurs

“

## Parkscheibensystem für D120 (Frank)

### Vorbereitung

- Teilweise stehen alle Schreibtischarbeitsplätze in D120 mit Laptops voll und keiner sitzt dran
- Wäre schön, wenn man die Plätze nutzen könnte
- Vorschlag: Parkscheibensystem aus der ULB übernehmen
- Gegenvorschlag: Wer in die Mensa oder VL geht räumt sein Zeug einfach in seinen Rucksack
  - Parkscheiben System ist für kurze Abwesenheiten trotzdem praktisch

### Diskussion

- Das Parkscheibensystem wird vereinzelt als over-engineered angesehen
- Andererseits sind Parkscheiben nicht sehr ressourcenintensiv

### Ergebnis

- Falls man nicht möchte, dass der Laptop weggestellt wird, soll er mit einem Schild versehen werden
- Menschen in D120 werden gebeten, ihren Kram wegzuräumen, wenn sie sich länger nicht in D120 aufhalten

## Misteriöse Wahlauswertung bei der Couchwahl (Yannic)[0]

- 218 Wahlpunkte und weniger teilnehmer, wo wurden die Stimmen gefunden?
- Bitte um Stellungnahme von Nico Diskussion
- Nico war nicht bereit Stellung zu beziehen
- Wahlverfahren für die Couch zu intransparent
  - Wie wurden das Gemacht?
- Mangel an Demokratie
  - Mario-Kart Tabelle ist keine Demokratie
  - Manche konnten nicht abstimmen
  - 21 Uhr war zu früh!
  - Förderung eines inklusiven und fairen Entscheidungsprozesses
- Wiederholung der Wahl, "weil Transparenz wichtig und so"
- Stärkung der Partizipation und Einbeziehung aller(!) Beteiligten
- Sicherstellung einer gerechten Verteilung von Ressourcen
  - Ist ein extra TOP, wird vertagt

- Wahrung demokratischer Prinzipien und Werte
- Gewährleistung der Zufriedenheit und Akzeptanz aller TeilnehmerInnen
- Förderung von Vertrauen und Zusammenarbeit in der Gemeinschaft

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass das Wahlverfahren für die Couch zu intransparent war und zur Verbesserung des demokratischen Daseins wiederholt werden muss.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
5	9	2

## Wahlverhalten bei letztem Top (Frederik)[0]

### Diskussion

- "Ach, wie schön ist es, wenn man Abstimmungen wiederholen kann, bis das Ergebnis passt."
- Wir sollten das demokratische Dasein auf ein ganz neues Level heben und so oft abstimmen, bis "jeder" zufrieden ist.
  - Euphorische Zustimmung der GESAMTEN Sitzung

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass das Wahlverfahren für die Couch zu intransparent war, der Redeleitung das Ergebnis der letzten Abstimmung nicht gepasst hat und zur Verbesserung des demokratischen Daseins wiederholt werden muss.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
42	0	2

### Ergebnis

- Nico muss eine neue Abstimmung machen, welche transparent und demokratisch ablaufen muss

## Poststelle für Verein (Jonas)

### Vorbereitung

- Verein bekommt vieles per Post (Ämter, Bank)

### Diskussion

- Es wird als sinnvoll erachtet, dass der Vereinsvorstand Schließrechte für die Poststelle erhält, weil der Verein hier gemeldet ist
- Es wird gefragt, ob wir eine finale Entscheidung dafür fassen wollen, ob der Vereinsvorstand Gruppenrechte bekommt
- Geben wir pauschal dem Vereinsvorstand Gruppenrechte?
  - Gegenargumente, da sonst jeder Vereinsvorstand (auch Menschen, die nicht an der TU studieren) diese Rechte bekommen würde
  - Der Vereinsvorstand wird nicht von der FS Sitzung gewählt und somit legitimiert
- Nach B176 müssen alle Mitgliedschaften in Gruppen durch Beschlüsse gegeben werden

## Ergebnis

- Beschluss: Die Rechte-Gruppe Vereinsvorstand bekommt zusätzliche Rechte: Poststelle.

Beschluss		
Wir beschließen, dass die Mitgliedschaft in der Gruppe Vereinsvorstand folgendes zusätzliches Recht beinhaltet: Poststelle.		
Ja	Nein	Enthaltung
14	1	5

“

## Finanzierung GonMa (Jonathan)[0]

### Vorbereitung

- Finanzierungsidee für den GonMa (vielleicht durch GnoM) Diskussion
- GnoM-Spenden könnte uns eine zuverlässige und nachhaltige Finanzierungsmöglichkeit für die Infrastruktur des GonMa bieten
  - (von einem Gamer wird angemerkt:) Mehr zocken --> mehr geil
- Die Finanzierung der Infrastruktur ist entscheidend, um sicherzustellen, dass der GonMa reibungslos funktioniert und effektiv arbeiten kann
  - Ohne Lan Switch nichts los
  - Evtl ein/mehrere Steam-Account(s) mit Spielen
  - Es muss geguckt werden, wie viel am Ende bei rumguckt -> Aufgabe der GonMa- Orga
- Eine gut entwickelte Infrastruktur unterstützt die Effizienz und Leistung des Zockens auf dem GonMa und trägt damit offensichtlich zur Verbesserung der gesamten K/D bei
- Durch die Verwendung von GnoM-Spenden für die Infrastrukturfinanzierung demonstrieren wir Transparenz und Verantwortungsbewusstsein gegenüber unseren

SpenderInnen und SpenderInnen

- Investitionen in die Infrastruktur schaffen die Grundlage für das zukünftige Wachstum und die Weiterentwicklung des GonMa, um unseren Einfluss und unsere Reichweite an der Uni zu erhöhen
  - Die Gravitas dieses Arguments findet große Zustimmung
  - dADurCH WERdEN mEHr aLTERnATivEN ZuM gNOM ErMÖgLicHT
- Es werden eh immer die 4 gleichen Spiele gespielt. Der Rest könnte verkauft/gespendet werden
  - Aufgrund von Inaktivität des GnoM werden auch diese 4 eigentlich nicht gebraucht und könnten notfalls durch selbst gedruckte Varianten ersetzt werden -> Wieder mehr Geld für GonMa
  - GnoM arbeitet bereits an selbstgebastelten/-gedruckten Spielen -> es bietet sich an das System endgültig durchzusetzen
  - Dadurch wird auch Lagerplatz für die neue Infrastruktur des GonMa frei

Beschluss		
Wir beschließen, dass GnoM-Spenden verwendet werden, um die Infrastruktur des GonMa zu finanzieren.		
Ja	Nein	Enthaltung
12	2	2

## Themen für die FSK und Dezernat IV (Daniel S.)

### Vorbereitung

- Themen für die nächste FSK?
  - Verhalten des AStA-Vorstandes im Bezug auf die Versicherung der Ofahrt, Kommunikation mit der Ofahrt-Leitung
    - man munkelt, dass sie beim Matheball die zugesagte Finanzierung auch versuchen wegzudiskutieren
- Frau Threin (Dezernatsleitung von Dezernat IV) ist auf der nächsten FSK als Gast anwesend; Fragen an sie / Dezernat IV?

### Ergebnis

- Daniel hat Input gesammelt

---

## Sonstiges

### Nath für FSS (FSS (Joachim))

- FSS möchte gerne Nath als Mitglied aufnehmen, dafür brauchen wir einen Beschluss der Sitzung

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Jonathan S. in FSS aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
15	2	1

## Umzug der Wiki (Nath)[0]

### Vorbereitung

- Multiuser Management geht nicht im Bookstack Diskussion
- Viele alte und noch heute wertvolle Dokumentationen sind im alten FS-Trac enthalten
- Es wird angemerkt, dass es sinnvoll wäre das Wiki der Fachschaft ins FS-Trac zu migrieren und dabei den "Git-Wahn" zu beenden
  - Schließlich brauchen wir dringend mehr Drama und Aufregung in unserem Alltag
- Es wird positiv gesehen, dass wir uns gegen die rückläufige Verwendung von Subversion stellen und stattdessen auf den Zug des Fortschritts aufspringen
  - "Wer braucht schon altmodische Versionierungssysteme?"
- Indem wir das Wiki ins FS-Trac übertragen, können wir sicherstellen, dass wir uns den neuesten Hype-Technologien hingeben und uns von den sterbenden Überresten der Vergangenheit abgrenzen
- Das FS-Trac als unsere neue Rettung ermöglicht es uns, alle auf der gleichen Seite zu sein und in einer harmonischen, von Git beherrschten Welt zu leben. Endlich Frieden und Einigkeit
- Mit dem FS-Trac werden unsere Produktivität und Effizienz sicherlich in ungeahnte Höhen steigen. Weil nichts uns besser voranbringt als das ständige Wechseln von Tools und Plattformen
- Durch den Wechsel zum FS-Trac können wir unseren Arbeitsprozess umkrempeln und sicherstellen, dass wir uns nicht mit lästigen Gewohnheiten und etablierten Systemen abfinden müssen

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass das Wiki der Fachschaft wieder ins FS-Trac migriert wird, um als Fachschaft aktiv der rückgehenden Verwendung von Subversion entgegenzuwirken und den Git-Wahn zu beenden.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
10	5	1



# unimail.d120.de -> Roundcube WebMail (Yannic)

- d120.de/unimail wird eingerichtet

## Vorschlag für den Athene-Preis für gute Lehre (Feedback (Joachim))

“

### Ergebnis

- Meinungsbild konsenz dafür

## Neuer Termin für FS-Sitzungen (Joachim)

### Diskussion

- Wie verbreiten wird die Umfrage? Discord? fs@? social media?
- Vorschlag: 2 Umfragen für aktive und inaktive FS getrennt, um Diskrepanzen zu erkennen
- Verbesserungsvorschläge
  - Genau erklären, wie genau die Wahl funktioniert
  - Anderes System: Skala
  - 2 Umfragen für intern und extern

[0] - <-- so gekennzeichneten Beschlüsse sind aus reinen Unterhaltungszwecken im Rahmen der KIF festgehalten worden und enthalten Spuren von Ironie. Sogenannte KIF-Beschlüsse sollen all jene in "Angst und Schrecken" versetzen, die während der Sitzung auf der KIF sind und sind NICHT ernst gemeint

---

Revision #2

Created 17 May 2023 19:32:01 by skriptwesen

Updated 7 October 2023 11:33:43 by Jonathan Müller